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INDICAÇÃO Nº ________/2024 

                                                                                
 
 

 
  

        

        

O Presidente da Câmara Municipal de Caicó Ivanildo dos Santos da Costa, no 

desempenho do seu mandato, vem à presença de V. Exa., com fundamento nos artigos 142 e 143 

do Regimento Interno desta Casa Legislativa, INDICAR que seja encaminhado ofício ao Exmo. 

Senhor Deputado Estadual Vivaldo Costa, em entendimentos com a Companhia de Águas e 

Esgotos do Rio Grande do Norte – CAERN e os demais setores competentes do Governo do 

Estado do Rio Grande do Norte, solicitando estudos de viabilidade para realizar a ampliação do 

abastecimento hídrico (cobertura de água) no perímetro irrigado Sabugi (Vilas 1 e 2), conectando a 

cobertura hídrica dos bairros da zona oeste do município de Caicó até a referida comunidade rural. 

JUSTIFICATIVA:  

A solicitação para a ampliação da cobertura hídrica da referida comunidade rural é de 

grande importância, pois no local residem mais de 100 (cem) famílias e atualmente são 

abastecidas por água proveniente de poços artesianos, muitas vezes gerando crises no 

abastecimento. Com a extensão do abastecimento irá proporcionar uma maior segurança hídrica 

para a comunidade, pois não dependerá apenas de poços, mas ficará adstrita ao abastecimento da 

sede administrativa do município de Caicó. 

Câmara Municipal de Caicó, 13 de novembro de 2024. 
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 Ivanildo dos Santos da Costa 
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